



Erholsame Auszeit

Tanken Sie neue Kräfte in 627 großzügigen Zimmern und Suiten mit unserem Heavenly® Bett und Heavenly® Bad, High-Speed-Internetzugang, Schreibtisch, Mini-Kühlschrank und anderen essentiellen Annehmlichkeiten für einen Aufenthalt zum Wohlfühlen. Erleben Sie einen Hauch von Tradition in einem unserer 60 bayerischen Zimmer.

Classic	95	24 m²
Deluxe	320	30 m²
Grand Deluxe	52	30 m²
Westin Executive Club	130	30 m²
Juniorsuite	16	60 m²
Westin Suite	10	60 m²
Deluxe Suite	3	90 m²
Sky Suite	1	160 m²

Revitalizing Rest

Recharge with our Heavenly® Bed and Heavenly® Bath, High-Speed Internet Access, work desk, mini refrigerator and other essential amenities for a fulfilling stay, available in each of our 627 contemporary guestrooms and suites. Experience a taste of tradition by staying in any of our 60 Bavarian Rooms.

Classic	95	258 sqft
Deluxe	320	323 sqft
Bavarian	52	323 sqft
Westin Executive Club	130	323 sqft
Juniorsuite	16	646 sqft
Westin Suite	10	646 sqft
Deluxe Suite	3	969 sqft
Sky Suite	1	1,722 sqft



Alles für Ihr Wohlbefinden

Bei Westin steht Ihr Wohlbefinden im Vordergrund - dies beginnt mit der richtigen Ernährung. Unser Eat Well Konzept trägt dabei bestens zu Ihrem allgemeinen Wohlbefinden bei. Wir achten darauf, dass die verwendeten Produkte verantwortungsbewusst bezogen, vorsichtig verarbeitet und durchdacht zusammengestellt werden, um den individuellen Ernährungsbedürfnissen und -präferenzen gerecht zu werden, ohne dabei Geschmack, Aroma oder Genuss zu beeinträchtigen.

Besuchen Sie The Greenhouse Restaurant für ein kräftigendes Frühstück. Im "Paulaner's Wirtshaus", im Sommer mit Biergarten, genießen Sie typisch bayerisches Ambiente und regionale Spezialitäten. Bei hausgemachten Cocktails lassen Sie den Tag an der The Drop Bar ausklingen. Für besondere Anlässe in privater Atmosphäre stehen bis zu drei Private Dining Räume zur Verfügung.

Das Hotel bietet einen 24-Stunden-Zimmerservice, sodass Sie Ihren Tagesablauf flexibel gestalten können.

Nourish Your Well-Being

At Westin, we believe that feeling good starts with getting the nourishment that is right for you. That's why we aim to provide nutritious options that contribute to your overall well-being. We ensure that dishes are sourced responsibly, crafted flexibly and created thoughtfully to accommodate individual dietary needs and preferences without compromising flavor, taste or satisfaction.

Visit the restaurant Greenhouse for a nourishing breakfast. Experience typical Bavarian ambiance and regional specialties at the restaurant "Paulaner's Wirtshaus", in summertime with its beer garden, or spend an unforgettable evening at The Drop Bar. For special events in private ambiance choose from up to three private dining rooms.

The hotel also offers 24-hour In-Room Dining, so you can refuel on your schedule.

Die Stadt zu Ihren Füßen

Nur eine kurze U-Bahnfahrt vom Hotel entfernt befindet sich die Münchner Innenstadt mit ihren einzigartigen Attraktionen. In direkter Nähe des Hotels befinden sich viele große Unternehmenssitze. Das Messegelände ist mit einer direkten Busverbindung erreichbar, der Flughafen München ist 35 km und der Hauptbahnhof 4,5 km entfernt.

The City at Your Fingertips

Just a short subway ride from the hotel, attendees will find themselves at the city center of Munich and its distinctive attractions. Take advantage of our proximity to many major corporate headquarters as well as a direct bus connection to the trade fair grounds. Munich Airport is 35 km (22 mi), and the main train station is 4.5 km (3 mi.) from the hotel.



MARRIOTT BONVOY®
EVENTS

©2023 Marriott International, Inc. Alle Rechte vorbehalten. Marriott Bonvoy™, Westin und ihre Logos sind eingetragene Marken von Marriott International, Inc., oder ihrer Tochterunternehmen. Die allgemeinen Geschäftsbedingungen finden Sie unter www.westingrandmunchich.com
©2023 Marriott International, Inc. All Rights Reserved. Marriott Bonvoy™, Westin and their logos are the trademarks of Marriott International, Inc., or its affiliates. For full terms and conditions, visit www.westingrandmunchich.com

Erstklassige Vorteile

Sammeln Sie als Veranstaltungsplaner mit unserem preisgekrönten Treueprogramm Marriott Bonvoy™ Events Punkte für qualifizierende Meetings und Events bei Westin oder einem anderen Hotel oder Resort innerhalb der 26 teilnehmenden Marken des Marriott Portfolios. Punkte können für kostenlose Übernachtungen, Flugmeilen, Geschenkgutscheine oder exklusive Mitgliedererlebnisse eingelöst werden.

*Bis zu einem Maximum von 60.000 Punkten pro Meeting / Veranstaltung (2 Punkte pro US\$1)
Erfahren Sie mehr über Marriott Bonvoy Events unter marriottbonvoyevents.com.

Flexible Rewards

As a meeting planner, we will enroll you in our award-winning loyalty program Marriott Bonvoy™ Events so you may begin to earn points for the eligible meetings and events you plan at Westin or any of our hotels and resorts within the 26 brands participating in Rewarding Events. Points can be redeemed towards free nights, flights, gift cards or exclusive member experiences.

*Up to a maximum of 60,000 points per meeting/event (2 points per US\$1)
Learn more about Marriott Bonvoy Events at marriottbonvoyevents.com.



WESTIN
Meetings

Steigern Sie Ihre Produktivität

Maximize Your Impact

Bei Westin ist alles darauf ausgelegt, Ihr Wohlbefinden zu verbessern und die Produktivität zu steigern. Das gilt auch für Meetings. Dank der neuen Bright Breaks und belebenden Wellness-Programmen bis hin zu inspirierenden, flexiblen Räumlichkeiten sorgen wir dafür, dass sich Teilnehmer und Planer gestärkt und bereit fühlen, das Beste aus ihrer Veranstaltung zu machen.

At Westin, we believe in empowering attendees to maximize their impact and effect change both in the boardroom and beyond. That's why we've made well-being a central part of our meetings. From Bright Breaks and energizing agendas, to inspiring, adaptable settings and responsible practices, we ensure attendees and planners feel accomplished, invigorated and ready to perform at their best.

THE WESTIN GRAND MUNICH

Arabellastraße 6
81925 Munich
Germany

T +49 (0)89 9264 8200
F +49 (0)89 9264 8209

www.westingrandmunchich.com
www.munich-meetings.com



Inspirierende Veranstaltungen

Ob bei einer belebenden Aktivität oder einem wohltuenden Snack, unsere Tagungspausen erfrischen und stärken Sie vor, während und nach Ihrer Tagung. Um Ihnen eine erfolgreiche Tagung zu ermöglichen sind unsere Programme darauf ausgerichtet die Produktivität zu steigern um auch bei einer vollen Agenda am Ball zu bleiben.

Inspired Meetings

To fuel ideation before, during and after meetings, our meeting breaks offer meaningful opportunities to refresh and recharge, whether it be an energizing activity or a beneficial snack. To enable you successful meetings, our agendas are designed to power productivity and inspire breakthroughs on any schedule.

Dynamische Details

Das Hotel bietet 21 Tagungsräume mit einer Gesamtfläche von 3000 m². Das Highlight des Veranstaltungsbereiches ist der über 1000m² große Ballsaal, ausgestattet mit den modernsten technischen Raffinessen. Verwandeln Sie den Ballsaal in ein Oktoberfestzelt oder hängen Sie ein Auto von der Decke - hier ist alles möglich! Flexible Räume und einzigartige Lounges regen einen interaktiven Gedankenaustausch an. Unsere langjährigen Partner und ein erfahrenes Team helfen Ihnen, den idealen Rahmen für Ihr Meeting zu schaffen.

Dynamic Details

The hotel offers 21 meeting rooms totaling 32,300 ft² of event space. Anchored by the 10,700ft² Ballroom, the hotel's advanced technological capabilities provide guests with the highest level of service in the industry. Turn the Ballroom into a Oktoberfest tent or hang a car from the ceiling - everything is possible here! We offer a variety of adaptive spaces and unique meeting areas designed to inspire the interactive exchange of ideas. Our trusted vendors and an experienced team will help you choosing the ideal setting for your meeting.

Zwei Hotels.

Ein Einzigartiges Erlebnis.

Das The Westin Grand München und das Four Points by Sheraton Munich Arabellapark Hotel befinden sich direkt gegenüber einander und bilden zusammen eines der größten Hotel-Konferenzzentren Europas. Dieser einzigartige Veranstaltungsort bietet Ihnen über 5,000 m² Veranstaltungsfläche in 21 Tagungsräumen und diversen großzügigen Foyers, sowie 1,073 Gästezimmer und Suiten. Planen Sie jetzt Ihre einzigartige Veranstaltung auf munich-meetings.com

Two Locations.

One Unique Experience.

The Westin Grand Munich and the Four Points by Sheraton Munich Arabellapark Hotel are located directly opposite to each other, forming one of the largest hotel conference centers in Europe. This unique venue offers more than 53,820 ft² of event space in 21 meeting rooms and several spacious foyers as well as 1,073 rooms and suites. Ensure a unique and effortless experience by planning your next event at munich-meetings.com



Fitness & Wellness

Das WestinWORKOUT® Fitnesscenter ist 24 Stunden am Tag geöffnet und bietet Freihanteln, modernste Trainingsgeräte, TRX für ein effektives Ganzkörper-Workout, einen Innenpool sowie verschiedene Saunen und ein Dampfbad. Im 1,500 m² großen Isar Spa beleben Sie Körper und Geist mit einer Vielzahl an Massagen und anderen Wellnessbehandlungen.

Invigorating Fitness & Wellness

The WestinWORKOUT® fitness center is open 24 hours a day, offering weight machines and free weights, cutting-edge training equipment from TRX for a fully customizable workout, an indoor pool and sauna as well as steam bath facilities. Replenish body and soul with various spa and beauty treatments at the 16,000 ft² Isar Spa.

Makelloser Service

Profitieren Sie von diversen Leistungen wie unserem Concierge, dem Wäsche- und Reinigungsservice, einem 24-Stunden-Businesscenter, Geldautomaten vor Ort, Parkservice und Selbstparken sowie der SIXT Autovermietung.

Seamless Service

Let us take care of the details with services like the Concierge, laundry and dry cleaning, a 24-hour business center, onsite ATM, valet and self-parking as well as SIXT car rental.



Raumkapazitäten

Capacity Chart

ROOM NAME	SQM	SQFT	HEIGHT M	HEIGHT FT	BOARD	U-SHAPE	CLASSROOM	THEATER	CABARET	BANQUET
ERDGESCHOSS GROUND LEVEL										
BALLROOM A + B + STAGE + BALCONIES	1026	11039	-	-	-	-	564	902	480	600
BALLROOM A	616	6633	10.0	33	-	-	405	719	384	480
BALLROOM B	161	1733	4.15	14	54	54	108	170	96	120
FOYER BALLROOM	474	5105	3.45	11	-	-	-	-	-	-
PRIVATE DINING (ONYX + NERO)	81	872	2.7	9	42	39	33	65	28	50
ONYX	40	431	2.85	10	24	15	15	31	12	20
NERO	41	441	2.85	10	24	15	15	31	12	20
AMSTERDAM	33	353	2.85	10	9	-	-	-	-	-
SOMMERSPIELE SUMMER GAMES										
SYDNEY	239	2573	3.0	10	54	57	147	220	128	190
ATLANTA	200	2151	3.5	11	42	45	129	221	120	160
BARCELONA	108	1159	3.0	10	24	27	60	96	48	60
MONTREAL	53	568	3.0	10	18	15	18	46	16	20
ROM	39	415	2.8	9	18	15	18	35	16	20
ATHEN	39	415	2.8	9	18	15	18	35	16	20
FOYER SOMMERSPIELE	421	4532	2.9	10	-	-	-	-	-	-
WINTERSPIELE WINTER GAMES										
MÜNCHEN	474	5101	2.7	9	60	66	309	336	256	370
GARMISCH - PARTENKIRCHEN	341	3667	2.9	10	-	66	252	348	192	280
GARMISCH	165	1776	2.9	10	48	51	114	186	96	140
PARTENKIRCHEN	173	1866	2.9	10	48	51	114	186	96	140
CALGARY	83	898	2.9	10	24	27	45	72	32	60
LILLEHAMMER	49	531	2.9	10	18	15	24	38	16	20
ST.MORITZ	35	377	2.9	10	14	-	-	-	-	-
INNSBRÜCK	34	364	2.9	10	14	-	-	-	-	-
CHAMONIX	25	271	2.9	10	10	-	-	-	-	-
SAPPORO	23	252	2.9	10	6	-	-	-	-	-
TANGENT	23	250	2.9	10	4	-	-	-	-	-
FOYER WINTERSPIELE	510	5484	2.7	9	-	-	-	-	-	-

Grundrisspläne

Floor Plans

